



**md**

International designscout  
for furniture, interior and design

**akustik im büro**  
acoustics in the office

**outdoor – plätze an der sonne**  
outdoors – places in the sun

# Wohnen im Freien Living in the Open Air

Opulente Möbelkollektion nicht nur für den Außeneinsatz

*An opulent furniture range not only for outdoor use*



Des. Mario Ruiz,  
[www.marioruiz.com](http://www.marioruiz.com)

Fab. Gandia Blasco sa,  
Ontinyent (Valencia)/E,  
[www.gandiablasco.com](http://www.gandiablasco.com)

■ Mit 'Flat' lassen sich Loggia, Deck oder Terrasse nicht nur bestücken, sondern regelrecht ausstatten. Die Kollektion umfasst neben Liege und Ottomane, Sessel, Sofas, Bänke, Stühle und Hocker sowie Tische und Beistelltische. Fast alle Modelle werden in verschiedenen Abmessungen angeboten und grundsätzlich in den Farben Weiß und Bronze für Aluminiumstruktur und Polyethylenschalen. Sechs Farben hingegen stehen für die Kissen aus Polyurethan und die

Jacquard-Polster zur Wahl, deren Bezüge alternativ auch aus Kvadrat (Vinyl) oder Aqualis-Stoffen genäht werden. Unabhängig von Größe oder Funktionsvielfalt des Außenbereiches wirkt bei der Verwendung von 'Flat' alles wie aus einem Guss. Hauptverantwortlich für diesen Effekt ist die bei allen Modellen verwendete Bein- kufe aus Flachprofil, die wie eine konstruktiv-gestalterische Klammer der Kollektion ihr Gesicht verleiht.

■ 'Flat' will not only equip your loggia, sundeck or terrace but will furnish it properly. Apart from daybed and ottoman, the collection comprises armchairs, sofas, benches, chairs and stools as well as tables and occasional tables. Almost all models are offered in various dimensions and are basically available in white and bronze for the aluminium structure and the polyethylene shells. For cushions of polyurethane and the Jacquard upholstery your can

choose from six colours, and the covers are alternatively made of Kvadrat (vinyl) or Aqualis fabrics. Regardless of the size or functional variety of outdoor spaces, furnished with 'Flat' everything looks harmonious. This effect is mainly due to the flat runner frame sections used in all models, which, as a common constructive and design feature, give the collection its charisma.



Sitzgruppen sehr unterschiedlichen Charakters werden mit 'Flat' generiert. Der Gesamteindruck bleibt jedoch einheitlich.

*With 'Flat' you can create seatscapes with very different appearances. But the overall impression remains homogeneous.*

Die Polster Elemente lassen sich frei kombinieren und je nach Bedarf kurzerhand umstellen.

*The upholstery parts can be freely combined and rearranged in no time, if need be.*